

### EPN P150A

# MANUEL D'UTILISATION KIT D'EXTRACTEUR À POINT NOIR



Lisez attentivement ce mode d'emploi avant d'utiliser l'appareil et conservez–le pour un usage ultérieur

POUR USAGE DOMESTIQUE UNIQUEMENT



## Liste des pièces

Têtes Interchangeables

Bouton d'alimentation







Embout de super grande taille Il est utilisée pour absorber points noirs. Déplacez lentement sur la peau. Ne l'utilisez pas au même endroit pendant une longue période.



Embout de grande taille Il est utilisée pour absorber points noirs. Déplacez lentement sur la peau. Ne l'utilisez pas au même endroit pendant une longue période.



Embout de moyenne taille Il est utilisée pour absorber points noirs. Déplacez lentement sur la peau. Ne l'utilisez pas au même endroit pendant une longue période.





Embout de petite taille Pour les peaux sensibles



Embout de mini taille Pour les peaux sensibles



Embout ovale Pour réduire les rides

# Consignes de sécurité

Cet appareil est destiné à un usage domestique uniquement Toute utilisation autre que celle prévue pour cet appareil, ou pour une autre application que celle prévue, par exemple une application commerciale, est interdite.

Cet appareil peut être utilisé par des enfants âgés d'au moins 12ans et par des personnes ayant des capacités physiques, sensorielles ou mentales réduites ou dénuées d'expérience ou de connaissance, s'ils (si elles) sont correctement surveillé(e)s ou si des instructions relatives à l'utilisation de l'appareil en toute sécurité leur ont été données et si les risques encourus ont été appréhendés.

Les enfants ne doivent pas jouer avec l'appareil.

Le nettoyage et l'entretien par l'usager ne doivent pas être effectués par des enfants sans surveillance.

Débranchez les appareils électriques lorsque vous ne les utilisez pas.



Pour réduire le risque d'électrocution: NE PAS mouiller le produit ou le câble de recharge et ne pas l'immerger dans l'eau. Gardez ce produit à l'écart des flammes nues ou des aérosols inflammables. Le dispositif ne convient pas à une utilisation en présence d'un mélange anesthésique inflammable avec de l'air, de l'oxygène ou de l'oxyde nitreux.

Pour réduire le risque de brûlure, d'électrocution, d'incendie ou de blessure: une surveillance étroite est nécessaire lorsque ce produit est utilisé par ou près d'enfants ou de personnes handicapées. Utilisez ce produit uniquement pour son usage prévu, tel que décrit dans ce guide de l'utilisateur. N'utilisez PAS ce produit là où de l'oxygène est administré. Le produit ne contient aucune pièce réparable. N'essayez jamais d'ouvrir la poignée de l'appareil pour quelque raison que ce soit. NE PAS démonter, chauffer ou incinérer l'appareil.

L'utilisation de ce type de matériel ne doit pas être régulière. Ces machines, conçues pour ouvrir les petites cavités bouchées, pourraient dilater exagérément les pores s'ils sont utilisés trop souvent.

Il est important d'utiliser un gant ou une serviette imbibée d'eau chaude avant le traitement pour mieux dilater les pores et réduire la sensation d'inconfort.

Si l'utilisation de la machine entraine des petits bleus ou des marques violacées, il faut immédiatement arrêter le processus et laisser reposer la peau.

Les hématomes plus importants devront être soignés par un dermatologue.



L'usage de l'aspirateur à point noir n'est pas recommandé pour les peaux très fines.

Les aspirateurs de points noirs sont majoritairement faciles à entretenir. Il serait cependant nécessaire de procéder à un nettoyage après chaque utilisation. Les petits amas graisseux et autres particules s'amassent rapidement sur les embouts, ainsi que dans leurs petits réservoirs.

L'usage d'un produit désinfectant reste tout de même conseillé, car les particules comportent souvent des microbes qui pourraient très bien infecter la peau au cours des prochaines utilisations. Il suffit ensuite de bien sécher l'aspirateur et de le ranger pour préserver son aspect.

Bien qu'il soit efficace, il ne serait pas efficace pour traiter les causes de l'acné ou d'un excès de sébum. Ce type d'aspirateur représente donc une aide indispensable au nettoyage du visage, mais ne peut légitimement pas être considéré comme une solution miracle pour soigner les problèmes de peau.

Ce n'est pas un appareil médical et n'est pas destiné à traiter les conditions médicales. Si vous êtes sous les soins d'un médecin pour toute affection cutanée, si vous pensez que vous avez une maladie de peau ou si vous avez une peau très sensible ou fine, consultez votre médecin avant d'utiliser ce produit. Ce produit utilise des aimants qui peuvent affecter les dispositifs médicaux internes tels que les stimulateurs cardiaques. Tenir à l'écart des dispositifs médicaux internes. Cet appareil est électrique et contient de petites pièces. Garder hors de la portée des enfants. CE PRODUIT N'EST PAS CONÇU OU PRÉVU PRINCIPALEMENT POUR LES ENFANTS MOINS DE 12 ANS.



Ne réparez pas l'appareil vous-même. Contactez plutôt un technicien qualifié. Pour éviter toute mise en danger, ne faites remplacer le câble défectueux que par un câble équivalent et que par le fabricant, son service après-vente ou toute personne de qualification similaire.

NE PAS ASPIRER DE LIQUIDES DANS LES TÊTES DE L'APPAREIL. NE PAS PERMETTRE AUX LIQUIDES DE PÉNÉTRER DANS LE PRODUIT.

#### Conseils d'utilisation

Ce produit n'est pas recommandé pour une utilisation sur une peau lésée. Utilisez l'appareil sur une peau propre et sèche uniquement. Si votre peau est sèche, utilisez l'appareil une fois par semaine seulement pendant un maximum de 5 minutes. Pour les peaux grasses ou mixtes, vous pouvez utiliser l'appareil deux fois par semaine pendant 5 minutes maximum. Ne pas utiliser un exfoliant pour le visage ou un autre produit exfoliant pour la peau avant ou immédiatement après l'utilisation de ce produit. Appliquer une crème hydratante après utilisation et utiliser un crème solaire si vous exposez votre peau au soleil après avoir utilisé l'appareil.

Les zones les plus sensibles du visage ne doivent pas être traitées avec un aspirateur de point noir. Ces zones comprennent les endroits où les peaux sont délicates, comme les paupières, par exemple.

### CARACTÉRISTIQUE DU PRODUIT

- 1. Les têtes sont interchangeables. Nettoyez les têtes avec de l'alcool ou un nettoyant moussant.
- 2. Les filtres inclus empêchent l'huile et la saleté d'entrer dans l'appareil. N'UTILISEZ PAS L'APPAREIL SANS INSTALLER LE FILTRE.
- 3. Après l'utilisation, veillez à « refermer » les pores en passant de l'eau bien froide sur la zone concernée.
- 4. Une légère rougeur de la peau est normale après le traitement et devrait diminuer après 2-3 heures.

### Instructions pour l'utilisation

- 1. Utilisez une serviette chaude sur votre visage pendant 3-5 minutes pour ouvrir les pores avant d'utiliser le produit. Assurez-vous que votre visage est sec avant de commencer.
- 2. Choisissez une tête et connectez-la à l'appareil.
- 3. Ne restez jamais plus de 2 ou 3 secondes sur une zone.

Yoghi

La tête ne doit PAS être enfoncée dans la peau, mais plutôt glisser sur la peau.

4. À l'aide de votre main libre, tirez la peau de la zone de traitement et déplacez l'appareil vers le haut et vers l'extérieur.

5. Après l'utilisation, veillez à « refermer » les pores en passant de l'eau bien froide sur la zone concernée.

6. La tête de grande taille convient à l'usage sur n'importe quelle région excepté la zone autour des yeux.

7. La tête de petite taille peut être utilisée sur plus de zones sensibles telles que la zone autour des yeux.

8. La tête ovale spéciale est utilisée pour aider au resserrement des rides.

Après avoir aspiré la peau, retirez rapidement l'appareil, puis répétez actions, couvrant toute zone sur laquelle vous voulez vous concentrer. Cela aidera à promouvoir la circulation sanguine, aide à promouvoir et augmenter l'élasticité de la peau, et cibler efficacement les ridules et les rides.

### Nettoyage et entretien

Retirez la tête après avoir utilisé

Nettoyez et désinfectez correctement l'embout de l'aspirateur à points noirs une fois que vous avez tout fini.

Nettoyez la tête avec de l'alcool ou un nettoyant moussant. Remplacez le filtre éponge régulièrement lorsqu'il est sale. Le filtre et les pièces jointes de la tête doivent être secs avant d'être attachées au périphérique. Nettoyez l'appareil avec un chiffon humide. Ne pas le plonger dans l'eau.

#### **SPECIFICATIONS TECHNIQUES:**

ALIMENTATION: DC 3V; 2XAA(2x1.5V)



GB

## GET TO KNOW YOUR TOTAL REFRESHER





## PRODUCT CONFIGURATION















- Device
- Treatment Heads (4)
- User Guide



#### TREATMENT HEADS



Super round hole beauty head:

It has a large suction force, which is used for absorbing blackheads and tightening v-face. When absorbing blackheads, it needs to move slowly on the skin. Please do not use it in one place for a long time



Big round hole hairdressing head:

It has a great suction force, and is used for absorbing blackheads and tightening v-face. When absorbing blackheads, it needs to move slowly on the skin. Please do not use it in one place for a long time



Middle round hole hairdressing head:

Large suction, used for absorbing blackheads, acne grease too much, do not use for a long time in one place, use from the bottom up pull technique, slowly move from the chin up



Mini round hole hairdressing head: Suction less for sensitive skin or small black head



Small round hole beauty suction head: Less suction, such as skin thin skin sensitive muscle, not suitable for too strong suction, use small suction head



Oval hole beauty suction head:

mainly used in addition to fine lines need to absorb the skin after rapid unplug repeatedly, can play to promote skin blood circulation, increase skin elasticity



# IMPORTANT SAFETY INFORMATION

- This appliance can be used by children aged from 8 years and above and persons with reduced physical, sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge if they have been given supervision or instruction concerning use of the appliance in a safe way and understand the hazards involved.
- Children shall not play with the appliance.
- Cleaning and user maintenance shall not be made by children unless they are aged from 8 years and above and supervised.
- Do not try to repair the appliance on your own. Always contact an authorized technician.
- •The devices are not intended to be operated by an external timer or a remote control system.

## BASIC SAFETY PRECAUTIONS.

When using electrical products, especially when children are present, basic safety precautions should always be taken. IF YOU THINK THE POWER IS OFF WHEN THE SWITCH IS OFF, YOU ARE WRONG. If the plug is in, the power is on. Unplug electrical appliances when you are not using them.

## DANGERS.

To reduce the risk of electrocution: DO NOT get the Product or Charging Cable wet or immerse in water. Keep this product away from open flame or flammable aerosol products. The Device is not suitable for use in the presence of a flammable anesthetic mixture with air or oxygen or nitrous oxide.

## <u>warnings.</u>

To reduce the risk of burns, electrocution, fire or injury to persons: Close supervision is necessary when this Product is used by, on, or near children or physically challenged persons. Use this product only for its intended use as described in this User Guide. DO NOT use this product where oxygen is being administered. The product has no serviceable parts. Never attempt to open the Device Handle for any reason. DO NOT disassemble, heat above 60° C (140°F) or incinerate.

## IMPORTANT CAUTIONS.

This is not a medical Device and is not intended to treat medical conditions. If you are under a doctor's care for any skin condition, if you think you may have a skin condition or if you have very sensitive skin, consult your physician before using this product. This product uses magnets which may affect internal medical Devices such as pacemakers. Keep away from internal medical Devices. This



Device is electrical and contains small parts. Keep out of reach of children. THIS PRODUCT IS NOT DESIGNED OR INTENDED PRIMARILY FOR CHILDREN 12 YEARS OF AGE OR YOUNGER.

## **USAGE WARNING.**

DO NOT SUCTION ANY LIQUIDS INTO THE TREATMENT HEADS OF THE DEVICE. DO NOT ALLOW LIQUIDS TO ENTER THE HOLES ON THE BACK OF THE PRODUCT.

# **OPERATING INSTRUCTIONS**

## PRODUCT FEATURES.

- The Treatment Heads are interchangeable depending on which treatment— Exfoliation or Pore Extraction - you are using and your skin care needs. Clean the Treatment Heads with alcohol or a foaming cleanser.
- The included filters stop oil and dirt from entering the Device. DO NOT OPERATE THE DEVICE WITHOUT INSTALLING THE FILTER.
- 3. USE THE MIST SPRAYER AFTER YOU ARE FINISHED USING THE DEVICE AND IT HAS BEEN SHUT OFF. The cool spray helps to calm the skin surface. High-frequency technology turns the water molecules to nanometer water mist spray enabling easier absorption into the deeper layers of the skin to keep the skin hydrated and moist.
- 4. Slight skin redness is normal after treatment and should decrease after 2-3 hours.

## <u>PREPARATION.</u>

This Product is not recommended for use on injured skin. Use the diamond tip on clean, dry skin only. If your skin is dry, use the Diamond Exfoliator treatment head once a week only for a maximum of 5 minutes. For oily or combination skin types, you can use the Diamond Exfoliator treatment head twice weekly for a maximum of 5 minutes each time. Do not use a facial scrub or other exfoliating skin product prior to or immediately following use of this product. Apply moisturizer after use and use sunscreen if you expose your skin to the sun after using the Device.



### **OPERATING INSTRUCTIONS**

- 1. Use a hot towel on your face for 3-5 minutes to open the pores before using the Product. Make sure your face is dry before you begin.
- 2. Choose a Treatment Head and connect it to the Device.
- 3. The device should NOT be pressed into the skin, rather, glide it across your skin.
- 4. Using your free hand, pull the skin of the treatment area taut and move the Device in an upward and outward direction.
- 5. When finished using the Device, activate the cool Mist Sprayer that has been filled with your favorite Toner. This cool mist will soothe the skin and close your pores. You may have to gently shake the Device to start the Mist Sprayer as occasionally an air bubble will form in the storage reservoir.
- 6. The Large Pore Extractor Treatment Head is suitable for use on any area except close to the eyes.
- 7. The Small Pore Extractor Treatment Head attachment may be used on more sensitive areas such as the area around the eyes.
- 8. The Oval Pore Extractor Treatment Head is used to aid in wrinkle tightening. After suctioning to the skin, quickly pull away the Device and then repeat the actions, covering any area you want to focus on. This will assist in promoting blood circulation, aid in promoting and increasing skin elasticity, and effectively target fine lines and wrinkles.
- 9. Cleaning and Maintenance. Remove the Treatment Head after using the Device and clean the head with alcohol or a foaming cleanser. Clean the Filter Cap and replace the sponge filter regularly when dirty. The Filter Cup and head attachments should be DRY before attaching to the Device. Clean Device with a damp cloth. Do not immerse in water.



Cet appareil est conforme aux directives CE appropriées et a été fabriqué selon les règles techniques de sécurité les plus récentes.



### Recyclage

Cet appareil est marqué du symbole du tri sélectif relatif aux déchets d'équipements électriques et électroniques. Cela signifie que ce produit doit être pris en charge par un système de collecte sélectif conformément à la directive européenne 2002/96/CE afin de pouvoir être soit recyclé soit démantelé dans le but de réduire tout impact sur l'environnement.

Pour plus de renseignements, vous pouvez contacter votre administration locale ou régionale.

Ne pas jeter des appareils électriques avec les déchets managers municipaux non tirés. Utiliser des équipements de collecte séparés. Contacter votre gouvernement local pour toute information concernant les systèmes de collecte disponibles.

Les produits électroniques n'ayant pas fait l'objet d'un tri sélectif sont potentiellement dangereux pour l'environnement et la santé humaine en raison de la présence de substances dangereuses.



Importé par

**BORTUS** 

28 Bis rue du Goulet, 93300 Aubervilliers,France www.yoghi.fr